



Pressebericht

Michael IV. - Schützenkönig in Pye



v.l. Adjutanten Andreas und Karin Grüter, König Michael Riepe, Königin Petra Gröne, Adjutanten Bernd Albers und Tanja Coldiz

Apfel, Franz-Josef Thöle – das Zepter, Bernd Albers - die Krone, Detlev Heidemann – den Kopf, Svenja Spoida - rechte Kralle, Dirk Kascha – linke Kralle, Stefan Pape - rechter Flügel, Helene Feldkamp – linker Flügel und Wolfgang Richter – den Stoß.

Nach einer ausgedehnten Pause wurde dann der Rumpf des Adlers in Angriff genommen. Die Regentschaft war in diesem Jahr wieder hart umkämpft. Michael Riepe und Bernd Albers haben es wirklich spannend gemacht. Die Vereinsmitglieder und Gäste haben deutlich mitgefiebert.

Letztendlich ist der hölzerne Rumpf beim treffsicheren und glücklichen Schützenbruder Michael Riepe im lauten Beifall der zahlreichen Zuschauer gefallen. Als Michael IV. wird er nun für ein Jahr das Piesberger Schützenvolk regieren. Zur Königin erwählte er Petra Gröne. Als Adjutanten stehen ihm Andreas Grüter mit seiner Frau Karin Grüter sowie Bernd Albers und Tanja Coldiz zur Seite. Für das Königspaar, allen erfolgreichen Schützinnen und Schützen sowie unseren Gästen, erschallte ein dreifaches kräftiges Horrido durchs Schützenhaus.

Parallel zum Adlerschießen wurde das traditionelle Glücksschießen ausgerichtet. Hierbei besteht für die teilnehmenden Schützen die Möglichkeit, einen der drei gestifteten Königspokale vom Alt-König Hubert Wagner zu gewinnen. Bei diesem traditionellen Schießen gewinnt Michael Richter den 1. Königs-Pokal, den 2. Franz-Josef Thöle und last but not least den 3. Pokal, unsere letzte Königin und aktuelle Vereinskaiserin Silvia Schulte. Gratulation!

Der Schützenverein freut sich nun auf sein diesjähriges Volksschützenfest am 10. und 11. August, dass für alle – im Besonderen für die Pye Bürger - am und im Schützenhaus an der Hölderlinstr. hinter der Sporthalle ausgerichtet wird. Für die Kinder hat sich der Piesberger Schützenverein am 11.08.2019 etwas besonders Tierisches und noch mehr Buntes einfallen lassen. Alle sind herzlich eingeladen!

(Pressereferent) Michael Richter

Osnabrück, Pye – Der Piesberger Schützenverein ist weiterhin mit der Tradition auf Kurs. In diesem Jahr fand das Königschießen des Piesberger Schützenvereins von 1858 e.V. traditionell im Pye Schützenhaus an der Hölderlinstraße statt. Nach einem fantastischen Jahr mit König Hubert III., wurde wieder ein würdiger Regent gesucht. Der kunstvoll angefertigte hölzerne Adler brauchte nicht lange auf das Rupfen zu warten. Schnell fanden sich viele Schützendamen und Schützen im Schießstand ein.

Im Verlauf des Adlerrupfens errangen, Karin Grüter – den Ring, Franz-Josef Drees – den